



*Une force  
à vos côtés*

**WWW.CGTDESSDIS.COM**

## **COMPTE-RENDU DE LA REUNION AVEC LE MINISTRE DE L'INTERIEUR DU 14 MARS 2019**

Après la lecture d'une déclaration intersyndicale à 7 organisations syndicales (Voir le document), et quelques explications, le Ministre de l'Intérieur s'est engagé à répondre rapidement par écrit à l'intersyndicale.

Il donnera des éléments sur chacune des revendications et l'enverra à toutes les organisations syndicales qui assistaient à l'entretien.

Sur le rapport IGAS-IGA sur les plateformes communes, toujours pas publié officiellement, il fera partie des points abordés comme la coordination des moyens 15/18 lors d'un prochain entretien avec la Ministre de la Santé et des solidarités.

Nous avons souligné que les problèmes ne peuvent pas être traités comme par le passé, tous ouverts, et tous enlisés.